



Die Jubla schafft Lebensfreu(n)de!

Medienmitteilung Jungwacht Blauring Schweiz
22. Dezember 2025

Schöne Momente am Ranfttreffen 2025 in Flüeli-Ranft

Am Ranfttreffen vom 20./21. Dezember waren über 600 Jugendliche, junge Erwachsene und Familien gemeinsam unterwegs nach Flüeli-Ranft. In der besonderen Atmosphäre der Nacht erlebten sie Gemeinschaft, abwechslungsreiche Aktivitäten und besinnliche Momente. Höhepunkt war die Feier am frühen Morgen in der Ranftschlucht.

Seit über 48 Jahren ist das Ranfttreffen ein Anlass, an dem junge Menschen zusammenkommen, um Gemeinschaft zu erleben und sich mit den Fragen des Lebens auseinanderzusetzen. Die nächtliche Wanderung, die besondere Stimmung der Ranftschlucht und ein vielfältiges Rahmenprogramm prägen den Anlass bis heute. Auch in diesem Jahr bot das Ranfttreffen Raum für Begegnung, Austausch und bewusstes Innehalten abseits des Alltags.

Gemeinschaft erleben – am Familienweg und in der Erlebnisnacht

Bereits am Nachmittag startete das Ranfttreffen mit dem Familienweg. Kinder im Alter von sechs bis zehn Jahren waren gemeinsam mit ihren Begleitpersonen auf einem abwechslungsreichen Postenlauf unterwegs und setzten sich spielerisch mit dem diesjährigen Motto «auf Spurensuche» auseinander. Am frühen Abend versammelten sich Familien und Kinder zu einer besinnlichen Feier in der Ranftschlucht.

Am frühen Samstagabend brachen die Jugendgruppen ab Sachseln zur Erlebnisnacht auf. In unterschiedlichen Ateliers, Spielen und kreativen Angeboten setzten sie sich mit persönlichen Themen und ihrem vergangenen Jahr auseinander. Ob beim gemeinsamen Spielen, beim Basteln oder im Austausch in der Gruppe: die Vielfalt der Angebote ermöglichte den Abend individuell zu gestalten.

Am Sonntagmorgen um 03:00 Uhr versammelten sich alle Teilnehmenden in der Ranftschlucht zu einer vorweihnachtlichen Feier. Die Organisator*innen freuten sich dabei über den Besuch von Bischof Joseph Maria Bonnemain, Bischof des Bistums Chur. Im Kerzenlicht wurde das Friedenslicht weitergegeben und als Zeichen der Hoffnung in den Alltag hinausgetragen.

Das Ranfttreffen wird von einem ehrenamtlichen Organisationskomitee von Jungwacht Blauring Schweiz organisiert und von zahlreichen freiwillig Engagierten getragen.

Weiterentwicklung des Anlasses im nächsten Jahr

Im Jahr 2026 wird kein Ranfttreffen stattfinden. Jungwacht Blauring nutzt diese Pause bewusst, um den traditionsreichen Anlass weiterzuentwickeln und konzeptionell neu auszurichten. Ziel ist es, ein zeitgemäßes und offenes Angebot zu gestalten, das an veränderte gesellschaftliche Bedürfnisse angepasst ist. Auch künftig soll jungen Menschen ein vielfältiger Raum rund um den Grundsatz «Glauben Leben» geboten werden. Ab 2027 soll ein neu konzipierter Anlass jährlich durchgeführt werden.

Mehr Informationen zum Ranfttreffen unter jubla.ch/ranfttreffen
Mehr Informationen zu Jungwacht Blauring unter jubla.ch

Kontakt

Jungwacht Blauring Schweiz

Sascha Antenen, Bereich Marketing, Kommunikation
041 419 47 47 | sascha.antenen@jubla.ch